



L'Ukraine essaie de reconstruire ses centres de dialyse

PHF « **Pompiers Humanitaires Français** » a mis en place un programme de soutien au système de santé ukrainien dévasté par la guerre.

L'organisation enchaîne les missions...

Elle a été la première ONG à arriver en UKRAINE en 2022 et y est restée 7 semaines.

PHF a mis à disposition plusieurs unités mobiles de soins (camions et algécos aménagés).

En 2022, 1200 réfugiés ont été pris en charge.

Les besoins d'assistance demeurent plus vrais que jamais.

Le remplacement de matériel endommagé (matériel de dialyse en particulier) et la reconstruction des structures de soins est un besoin urgent. Augmenter le nombre d'établissements équipés en générateurs de dialyse et leur répartition sur le territoire Ukrainien pourra clairement sauver des vies.

En 2024, l'objectif principal a été de créer un centre d'hémodialyse chronique (inexistant actuellement) dans l'hôpital de Mostyska, afin de prendre en charge 16 patients identifiés et estimés prioritaires. Il ouvrira dans quelques semaines.

804 K €uros ont été levés de 2022 à 2024 et parmi les donateurs, dont les dons ont été soit financiers soit sous forme de don de matériel (générateurs, lits de dialyse, balance, chariot de soins etc), on note la contribution de l'Artic 42, de Aura-Santé et de l'AUB.

Si cette opération est un succès, d'autres centres de dialyse pourraient voir le jour dans le pays, afin de rendre possible une prise en charge de proximité.

En 2025, l'objectif de Pompiers Humanitaires de France est d'accompagner le développement de la dialyse péritonéale.

Vous aussi, aidez nos collègues néphrologues ukrainiens et leurs patients en faisant un don en argent ou en matériel.

Plus d'informations et contact « Pompiers Humanitaires Français » : contact@pohf.fr